

HISTOIRE DU JAZZ

Créé en 1975, le mythique Jazz Club Etoile propose une programmation unique du mardi au samedi, sans oublier le Jazzy brunch du dimanche. Rapidement devenu l'un des épicentres de la musique afro-américaine, les légendes du jazz, soul, blues, funk ou rythm & blues ont foulé sa scène ; Dizzy Gillespie, Count Basie, Cab Calloway, Lionel Hampton, BB King, Ike Turner, Dee Dee Bridgewater ou plus récemment Diana Krall ont fait de cette adresse un club de jazz mythique à Paris.

Opened in 1975, the legendary Jazz Club Etoile offers a unique program from Tuesday to Saturday, including the swinging Sunday Jazzy Brunch. Quickly becoming one of the epicenters of Afro-American music, the legends of jazz, soul, blues, funk or rhythm & blues have played on the stage; Dizzy Gillespie, Count Basie, Cab Calloway, Lionel Hampton, BB King, Ike Turner, Dee Dee Bridgewater or more recently Diana Krall have made the reputation of this legendary jazz club in Paris.



PROGRAMME MEMBRE JAZZ CLUB ETOILE JAZZ CLUB ETOILE MEMBER PROGRAM

Bénéficiez d'un accès à notre Cave privée, de réductions sur la restauration, ainsi que de nombreux autres avantages avec nos partenaires. Plus d'informations sur jazzclub-paris.fr

Benefit from access to our private cellar, discounts on catering and many other advantages with our partners. Information and subscription on jazzclub-paris.com

la
CAVE
JAZZ CLUB ETOILE

PLATEAUX CONCERT CONCERT PLATTERS

Disponibles au Jazz Club pour le dîner du mardi au samedi*
Available at the Jazz Club for dinner from Tuesday to Saturday*

Concert
vendredi & samedi
Concert
Friday & Saturday

Plateau seul 25 € 39 €
Platter only

Plateau + boisson 30 € 47 €
(verre de vin ou bière pression 25cl ou soft)
Platter + drink (glass of wine or draft beer 25cl or soft)

PLATEAU DU MOMENT PLATTER OF THE MOMENT

Notre personnel sera ravi de vous renseigner sur la composition du moment élaborée avec des produits de saison par notre Chef.
Our Maitre D will be glad to communicate the composition of the moment prepared by our Chef with seasonal products.

PLATEAU TERROIR LOCAL PRODUCTS PLATTER

Assortiment de jambon de pays, fromage de chèvre du Père Fabre et bouchée de saison
Selection of country ham, goat cheese and seasonal appetizer

Mardi, mercredi, jeudi
Tuesday, Wednesday, Thursday

Concert à partir de 19h30
Droit d'entrée offert avec votre dîner
10€ hors dîner
Live concert from 7:30 pm
Complimentary entrance fee
with your dinner; **10€** without dinner

Vendredi et samedi*
Friday and Saturday*

Concert à partir de 20h30
Droit d'entrée à partir de **32€**
incluant une consommation
Live concert from 8:30 pm
Entrance fee from **32€**
including first consumption